

Papa Francisco le pide a los Chilenos dialogar y poner fin a la violencia

Al final de la audiencia general dedico palabras de esperanza al pueblo Chileno.

23/10/2019

En el día de hoy, miércoles 23 de octubre, el Papa Francisco se refirió a la situación de nuestro país . “Sigo con preocupación lo que está sucediendo en Chile. Espero que, poniendo fin a las manifestaciones

violentas, a través del diálogo se pueda trabajar para encontrar soluciones a la crisis y hacer frente a las dificultades que la han generado, por el bien de toda la población”.

Fuente: <https://www.vaticannews.va>

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/papa-francisco-le-pide-a-los-chilenos-dialogar-y-poner-fin-a-la-violencia/> (08/01/2026)